Philippe Corboz rejoint Innergia Group au sein de la Direction exécutive



- Spécialiste des solutions de transition énergétique et issu d'un important groupe romand,
 Philippe Corboz apportera une expertise technique reconnue au sein d'Innergia.
- Son expérience dans la réalisation d'infrastructures, l'accompagnement et la mise en œuvre de solutions concrètes au profit des collectivités seront des atouts majeurs pour les communes désireuses d'autofinancer leur virage énergétique grâce au modèle Innergia.
- Notre solution continue de séduire après une présentation remarquée dans la commune d'Henniez en présence de l'environnementaliste André Hoffmann, également vice-président de Roche, et de figures politiques de premier plan.

Payerne, le 19 février 2024. Innergia Group SA a la joie d'annoncer la prise de fonction au 1^{er} février 2024 de Philippe Corboz en tant que Directeur exécutif. Géophysicien diplômé de l'ETHZ, titulaire d'un Executive MBA en gestion de l'innovation à l'EPFL et HEC Lausanne, plurilingue, il vient renforcer l'équipe en place depuis 2022.

Tourné vers le terrain, Philippe Corboz se chargera notamment d'appuyer nos partenaires communaux dans la mise en œuvre de solutions adaptées à leurs ressources locales. Son expertise et sa riche expérience dans la collaboration avec les collectivités publiques et les entreprises de réalisation permettront de renforcer le virage opérationnel du groupe.

L'entrée en fonction de Philippe Corboz illustre une nouvelle fois l'enthousiasme suscité par le modèle innovant élaboré par Innergia. A la fin du mois de janvier 2024, une présentation des travaux qui seront lancés dans le village d'Henniez (VD) a réuni des figures politiques d'envergure nationale aux côtés de notre actionnaire André Hoffmann, également vice-président de Roche, et a suscité un large intérêt des médias et du public.

Frédéric James Gentizon, CEO et fondateur d'Innergia Group SA: « Nous sommes très heureux d'accueillir Philippe Corboz au sein de notre société. Son expertise d'ingénieur et sa riche expérience dans l'accompagnement de collectivités seront des atouts considérables pour poursuivre l'expansion de notre modèle, y compris hors de la Suisse romande. Grâce à sa présence au sein de notre groupe, expertise et proximité avec le terrain seront renforcés pour offrir aux communes et aux citoyens des solutions sur mesure de transition énergique. »

Philippe Corboz, directeur exécutif d'Innergia Group SA: « Je me réjouis de rejoindre Innergia et de prendre en charge la phase d'exécution des infrastructures communales. On rentre dès à présent dans le concret et cela permettra de démontrer l'impact de notre approche sur la gestion énergétique territoriale. La transition énergétique se joue à l'échelle communale et le modèle innovant proposé par Innergia permet à tout un chacun d'être l'acteur d'un changement de paradigme indispensable pour faire face aux enjeux actuels. »

Contacts médias :

Thierry Meyer, Senior Partner, Dynamics Group, +41 79 785 35 81, tme@dynamicsgroup.ch

